

# Ajak Warga Peduli Lingkungan, Polisi RW Polsek Sukanagara Sumbangsi Satgas Linmas Desa Jayagiri

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID)

May 6, 2024 - 23:21



Cianjur - Polisi yang bertugas di tingkat RW terus berupaya menjalin kemitraan yang erat dengan warga masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang bersih, aman, dan nyaman. Kegiatan tersebut menjadi salah satu upaya untuk menjaga kelestarian alam dan mencegah potensi kebakaran hutan dan lahan (KARHUTLA).

Aipda Agung Subekti, yang bertugas di Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, merupakan salah satu contoh polisi RW yang aktif berinteraksi dengan masyarakat. Beliau baru-baru ini melaksanakan kegiatan bersilaturahmi dengan Bapak Salim, yang merupakan Satgas Linmas desa Jayagiri, di Kp. Sukamahi RT 01/01 Desa Jayagiri, Kecamatan Sukanagara, pada Senin 06/05/2024

Tujuan dari pertemuan ini adalah untuk memperkuat kemitraan antara Polisi RW dengan Satgas Linmas dan warga masyarakat di wilayah tersebut. Salah satu topik yang dibahas adalah kepedulian terhadap lingkungan. Aipda Agung mengajak Ketua RW dan warga masyarakat untuk aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan dengan cara tidak membuang sampah sembarangan atau melakukan pembakaran sampah yang dapat merusak kualitas udara.

"Menghindari pembuangan sampah sembarangan dan pembakaran sampah merupakan langkah penting dalam menjaga kelestarian alam dan mencegah terjadinya KARHUTLA," kata Aipda Agung Subekti.

Bapak Salim, Satgas Linmas desa Jayagiri, menyambut baik ajakan tersebut dan berkomitmen untuk berperan aktif dalam upaya menjaga lingkungan. "Kami siap mendukung upaya Polisi RW dan berkontribusi dalam menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan kami," ujar Bapak Salim.

Kegiatan seperti ini adalah contoh konkret dari upaya polisi tingkat RW untuk menjalin hubungan yang positif dengan warga masyarakat dan bekerja sama dalam menjaga keamanan dan kebersihan lingkungan. Diharapkan, kolaborasi antara polisi dan masyarakat ini akan terus memperkuat kamtibmas dan kelestarian alam di wilayah tersebut.

Sementara itu ditempat terpisah Kapolres Cianjur melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Aipda Agung Subekti dalam menjalin kemitraan dengan warga masyarakat, termasuk Satgas Linmas desa Jayagiri. Beliau menyatakan, "Kegiatan seperti ini sangat mendukung visi Polsek Sukanagara dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan berkelanjutan. Kolaborasi dengan warga masyarakat dan pihak terkait, seperti Satgas Linmas, merupakan langkah yang penting dalam menjaga kamtibmas dan menjaga kelestarian alam. Kami mengapresiasi upaya Aipda Agung Subekti dan seluruh personel Polsek Sukanagara yang berperan aktif dalam membangun hubungan positif dengan masyarakat dan berkontribusi dalam menjaga lingkungan. Semoga kerjasama ini terus berkembang dan memberikan manfaat bagi semua pihak." Tutup Kapolsek AKP Tio